2 Pieces

33 m?

Réf. 84415578
286 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Vous recherchez un petit bijou niché entre le confort moderne et le
charme méditerranéen ? Ne cherchez pas plus loin INous sommes
ravis de vous présenter cet appartement duplex de 2 pieces, situé au
ceeur d'une résidence avec piscine, a CannesAu premier étage, vous
serez accueilli par un séjour lumineux harmonieusement combiné a une
cuisine fonctionnelle, idéal pour des moments de convivialité entre amis
ou en famille. Une salle de douche et des toilettes completent cet
espace de vie pour un confort optimal.Montez ensuite a I'étage pour

découvrir une chambre offrant un espace privé propice a ...

Are you looking for a little gem nestled between modern comfort and Mediterranean
charm? Do not look any further !We are delighted to present to you this 2-room
duplex apartment, located in the heart of a residence with swimming pool, in
CannesOn the first floor, you will be welcomed by a bright living room harmoniously
combined with a functional kitchen, ideal for convivial moments with friends or
family. A shower room and toilet complete this living space for optimal
comfort.Then go upstairs to discover a bedroom offering a private space for
relaxation. But the real asset of this apartment ...
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